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　一般質問は､議員が市政全般について､自由なテーマで市長に質問･政策提言を行うもので､市民の声を
市政に届けるものです｡ 12月定例会では､2日､3日､4日の３日間､18名の議員が一般質問を行いました｡
　ここでは､質問と答弁の一部をご紹介します｡なお､質問の内容は､質問した議員が作成しています｡
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◆不老川の浄化と水辺環境の美化
　浄化対策施設と同時に整備された親水公園
活用のための今後の方針は。
環境経済部長 浄化施設の休止で親水機能が
途絶えている状況で、新たな公園などの利用
を県で検討した経緯もあると聞いているが、
当面は不老川の治水対策を優先し、現状を維

持していくとのこと。市では、定期的なパトロ
ールに努め、市民からの問い合わせや要望な
どは、川越県土整備事務所に働きかけていく。

◆先進市の発想を取り入れた研究を
　民間委託や指定管理者制度を含め、図書館
の今後の運営体制の見解は。
生涯学習部長 近隣では、川越市が図書の貸し
出し業務の一部を民間に委託し、所沢市では、
分館に指定管理者制度を導入している。本市
でも23年９月に策定した指定管理者制度導
入計画の中で、狭山台図書館について、選書業
務やレファレンス業務など専門性の高い業務
への対応に留意しながら、28年度に指定管理
者制度を導入する予定。

◆秘密保護法が制定されたら
①入間基地の情報が、これまでどおり市民に
届くのか。
②建築審査課の職員が基地内の建築物の審査
時、情報が基地から伝えられ、特定秘密と知ら
ずに家庭で話した場合、５年以下の懲役と国
会で答弁があったがどうか。
総合政策部長 ①どのような事項が特定秘密
に該当するのか承知していない状況であり、
影響の有無は判断しかねる。
②自治体職員は、公務員の守秘義務もあり、法
令遵守は不可欠なこととなるが、どのような
事項が特定秘密に該当するのか、特定秘密で
あることがどのように示されるのかも不明で
あるため、影響の有無は判断しかねる。

◆智光山公園のアスレチックが破損
　アスレチックについての今後の方針は。
建設部長 アスレチック広場に設置されてい
る木製の遊具は、現在使用できる遊具が10基
のうち２基のみとなっている。アスレチック
遊具は小学校など
の遠足で楽しみに
している施設の一
つであることから、
修繕が可能である
遊具は修繕を行い、
不可能な遊具は一
時撤去し、新たに
設置する方向で検
討していく。

今回の主なテーマ

▼基地の情報は市民に届くのか

▼建築審査課の職員は

▼智光山公園のアスレチック

今回の主なテーマ

▼不老川の清流を永遠に

▼魅力ある図書館の追求

◆健康増進のため戦略的な取り組みを
　「健康寿命」の延伸は、個々の市民にとって
も望ましいし、行政にとっても財政支出の抑
制につながる。最大の効果を得るためにはよ
り戦略的な取り組みが必要と考える。健康に
無関心な人も含めた多くの市民が取り組める
仕掛けが必要であり、医療費、介護費、介護認
定数の増大を抑制していける実効性のある取
り組みが重要だ。健康の基本は歩くことであ
るから、日常的、継続的に歩けるような仕掛け
である。例えば、当市には、市内全域を網羅し
た健康づくりウオーキングマップがある。こ
れを全市的に普及・活用する。このような市民
運動的な取り組みを、すこやかさやま連絡協
議会などで検討してもらってはどうか。

長寿健康部長 健康づくり活動は、関係団体な
どの協力で、さまざまな取り組みが行われて
おり、ウオーキングマップも、現在、一部見直
しが進められている。今後、市民がより参加し
やすい健康づくり施策について、すこやかさ
やま連絡協議会などと検討していく。

今回の主なテーマ

▼今や健康は行政最大の課題だ

▼疾病・介護予防事業の充実を

▼健康に無関心な人も取り組みを

◆雑誌スポンサー制度の導入を
　近隣市で資料費の負担軽減策として、この
制度を活用している。導入を望むが見解は。
生涯学習部長 雑誌スポンサー制度は、雑誌購
読のスポンサー契約を企業などと結び、企業
などが雑誌の購読料を書店に支払い、書店が
雑誌を図書館に納入し、納入された雑誌の表
紙やカバーに企業名や広告を載せるもの。本
市でも以前、これを取り扱うＮＰＯ法人から
紹介があり、導入する意向を示したものの、実
施には至らなかったが、改めて検討していく。

◆ブックスタートの導入を
　母と子の豊かな心を育むために、ブックス
タートの意義は大きい。導入を望むが見解は。

今回の主なテーマ

▼図書館の整備状況

▼雑誌スポンサー制度

▼ブックスタート

生涯学習部長 図書館ではブックスタート関
連事業として、保健センターと連携し、育児学
級で乳幼児が初
めて出会う本と
して勧めたい本
のリスト「はじ
めてのえほん」
を配布し、読み
聞かせの大切さ
や図書館の利用
方法をお知らせ
しているところ。
まずは、この取
り組みを継続し
ていく。
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秘密保護法は
狭山市にも影響する !?

町田　昌弘（志政会）

市民と行政が力を合わせ、
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らせた不老川

猪股　嘉直（日本共産党）

「健康寿命」を延ばす
戦略的な取り組みを

磯野　和夫（公明党）

さらに魅力ある図書館に！

綿貫　伸子（公明党）


